

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el viernes día 18 de Noviembre de 2016.

El área de Euskera abre el plazo para inscribirse en el Mintzodromoa del 1 de diciembre en San Juan de Luz

-

- M.A.I.
- IRUN

18 noviembre 201600:08

El departamento municipal de Euskara informó ayer de la apertura del plazo de inscripción en el programa Mintzodromoa, que promueve el uso del euskera poniendo en contacto a euskaldunes y estudiantes de euskera en un contexto distendido. Se celebrará el 1 de diciembre coincidiendo con el Día Internacional del Euskara, en el Auditorio Ravel de San Juan de Luz, de 10.00 a 12.30 horas. Las inscripciones deben cursarse online antes del 28 de noviembre en irun.org. Un autobús gratuito que saldrá a las 9.15 horas de la plaza de San Juan acercará a los participantes hasta el lugar del Mintzodromoa. **Familiaola, hasta mayo** El área de Euskera anunció también que los talleres de Familiaola ya están en marcha. Se trata, en este caso, de un programa para familias con hijos de entre 2 y 12 años que quieran desarrollar actividades de ocio en euskera. Arrancó el pasado día 9 y se prolongará hasta mayo. Este mes, hay previstas cuatro citas más. Los días 16 y 23, en el colegio Eguzkitza, de 17.30 a 19.00 horas, las familias tendrán la oportunidad de conocerse con variadas actividades. Los días 17 y 24 habrá talleres de yoga en la escuela infantil Iraun.